## **NOTA DE PRENSA**

Sostuvo congresista Luciana León ante más de 700 alcaldes reunidos en el Congreso de la República, quienes pidieron creación de microempresas escolares LOS MUNICIPIOS ESCOLARES SON INSTRUMENTOS PARA MEJORAR LA CALIDAD DE LA EDUCACIÓN

Ante una audiencia de más de mil personas, entre padres de familia, profesores y alcaldes escolares, reunidos en el Congreso de la República, la legisladora Luciana León Romero sostuvo que los Municipios Escolares deben convertirse en valiosos instrumentos que contribuyan a la formación integral de los estudiantes y el mejoramiento de la calidad educativa en el país.

Propuso que los Municipios Escolares sean considerados en el presupuesto participativo de los gobiernos locales, tal como sucede en el distrito de Villa El Salvador, donde se destina el 2% para las actividades y gestiones de los alcaldes escolares.

La parlamentaria aprista mostró su disposición y compromiso en apoyar a los municipios estudiantiles en lo referente a la organización de redes distritales y provinciales de alcaldes escolares, para llevar adelante estrategias y programas que contribuyan a la elevación del nivel de la educación peruana. "Conjuntamente con el Ministerio de Educación se puede implementar, por ejemplo, charlas de orientación sexual, contra la drogadicción, seguridad escolar, entre otros temas, que han reclamado los estudiantes en esta Audiencia de Alcaldes Escolares de Lima Metropolitana", manifestó.

El evento que congregó a más de 700 autoridades estudiantiles contó con la presencia de la presidenta de la ONPE, Magdalena Chu, quien destacó el apoyo de su institución en las elecciones escolares, desde hace diez años. Asimismo, el miembro titular del JNE, Gastón Soto Villenas, destacó la preocupación de la congresista León por la juventud y disertó sobre la importancia del voto, las elecciones y la democracia, afirmando que no hay democracia sin educación.

Por su parte, el Alcalde de Villa El Salvador, Jaime Zea dijo que los Municipios Escolares son fuente de nuevos ciudadanos con cultura democrática, motivo por el cual reciben todo el respaldo y apoyo de su entidad edilicia, incluso destinándoles un porcentaje del 2% del presupuesto participativo municipal.

A su vez, la Alcaldesa Escolar de Lima Metropolitana, Helen Tipian expresó que los municipios escolares promueven la ciudadanía y los valores democráticos; y demandó que deben integrarse con objetivos comunes no solo para bien de sus colegios sino también de la comunidad; mientras que la coordinadora general de la ONG "Acción por los Niños", María Teresa Mosquera indicó que los Municipios Escolares tienen la misión de sacar adelante al país.

La clausura de la Audiencia Pública "Alcaldes Escolares de Lima Metropolitana: Promoviendo el liderazgo desde la Educación", estuvo a cargo del viceministro de Gestión Pedagógica, Idel Vexler, quien destacó la reunión como un espacio de diálogo entre líderes

educativos y las autoridades para mejorar el servicio educativo, destacando que en el 2006 el país registró 3,248 municipios escolares, en el 2007 hubieron 5,472, mientras que hoy existen 9,481 municipios en todo el territorio nacional.

## ESTUDIANTES PIDEN CREAR MICROEMPRESAS ESCOLARES

En la ronda de intervenciones de los alcaldes escolares, el representante del Colegio de Huaycan, Jhonn Paredes propuso que el gobierno debe fomentar y promover la creación de microempresas escolares (fabricación de carteras, adornos, útiles, etc., incluso a través del reciclaje) para poder contar con fondos necesarios para el mejoramiento de los colegios tanto en infraestructura física como educativa. Finalizó su alocución con un pedido a la legisladora Luciana León para que su plantel Nº 1279, lleve su nombre como un reconocimiento a su labor en bien de la niñez y juventud peruana.

Lima, 11 de abril de 2008.

Despacho de la congresista Luciana León Romero

This document was creat The unregistered version	red with Win2PDF ava of Win2PDF is for eva	illable at http://www.c aluation or non-comr	daneprairie.com. nercial use only.